

Experimente in Rapen

OER-ERKENSCHWICK.

Trommelfell, Amboss und Steigbügel: Im Kindergarten St. Marien dreht sich alles um das Thema Ohr.

Wenn Andreas Blümel zu Gast ist, verwandelt sich das Rapener Pfarrheim in ein Versuchslabor. Diesmal baut der Chemotechniker mit weiteren Eltern sechs verschiedene Stationen auf, um den Kindern die Funktion des Ohres zu erklären.

Bei den Experimenten werden Töne erzeugt, gebündelt, weitergeleitet und zum Schluss sogar sichtbar gemacht.



Quelle: PresseBilderService.de

Mit praktischen Übungen entdecken die Kinder die Funktionsweise des menschlichen Ohres. - FOTO: PATERNOGA

Quelle: Stimberg Zeitung (Oer-Erkenschwick)